Mit **VEREIN**ten Kräften Die **GrossmütterRevolution**

erfahren. engagiert. energisch.

Wir sind Plattform und Netzwerk der GrossmütterGeneration, ein Verein für alte Frauen unabhängig davon, ob wir biologische Grossmütter sind oder nicht.

Wir verstehen uns als soziale Bewegung, die gesellschaftsrelevante Themen und Anliegen zum Alter, Frausein und Generationen aufnimmt, bearbeitet und sich dazu verlauten lässt.

Nach zwölf Jahren als Projekt des Migros-Kulturprozentes besteht die GrossmütterRevolution seit Herbst 2022 als eigenständiger Verein weiter.

RegioForum Zentralschweiz

Ausgehend vom Manifest des Vereins GrossmütterRevolution möchten wir veraltete Bilder über alte Frauen aufbrechen und uns in der Region austauschen über das, was uns beschäftigt:

Wie können wir gut alt werden? Was hindert, was unterstützt uns dabei? Was ist uns im Hinblick auf die Zukunft wichtig? Wie können wir den Austausch mit den jüngeren Generationen pflegen?

Mit diesen und vielen weiteren Fragen möchten wir uns mit feministischem Blick im RegioForum Zentralschweiz auseinandersetzen.

Wir sind sechs unterschiedliche alte Frauen aus Luzern und der Zentralschweiz. Uns verbindet neben der Bereitschaft zum Austausch der feste Wille, uns einzumischen und gemeinsam etwas zu bewegen. Bei unseren ebenso lustvollen wie anregenden Treffen erfahren wir: Wir haben als alte Frauen aufgrund unserer vielfältigen Lebenserfahrungen etwas zu sagen. Wenn wir uns zusammentun, sind wir eine starke Kraft.



Mit VEREINten Kräften Die GrossmütterRevolution

erfahren. engagiert. energisch.

Bist du interessiert?

Wir informieren dich künftig gerne über unsere Aktivitäten und freuen uns auf Fragen und Anliegen bei unseren nächsten Treffen:

Montag, 22. Mai 2023

16.15 - 18 Uhr, Barfüsser, Winkelriedstrasse 5, Luzern

Mittwoch, 30. August 2023

Zeit und Ort werden später bekanntgegeben

Dagmar Böhler-Kreitlow, Veronika Bossard, Monika Fischer, Claudia Küttel-Fallegger, Krista Pfenninger, Monika Zurkinden

Kontaktperson: Claudia Küttel-Fallegger

E-Mail: claudia.kuettel@bluewin.ch, www.grossmuetter.ch

«Dies ist die Ära der couragierten Grossmütter, und wir sind die am schnellsten wachsende Bevölkerungsgruppe. Wir alten Frauen haben viel erlebt, wir haben nichts zu verlieren und sind deshalb nur schwer einzuschüchtern; wir können Klartext reden, weil wir ausser Konkurrenz laufen, nicht gefallen oder beliebt sein wollen; wir kennen den unermesslichen Wert von Freundschaft und Zusammenarbeit. Der Zustand der Menschheit und des Planeten bereitet uns Sorge. Jetzt müssen wir uns nur noch einig werden, um die Welt gehörig aufzurütteln.»

(Isabelle Allende, Was wir Frauen wollen, Suhrkamp 2022, Seite 92)

